

# 一般質問通告書

令和5年 北秋田市議会 3月定例会

|   |     |     |         |         |            |    |
|---|-----|-----|---------|---------|------------|----|
| 順位  | 1-4 | 質問者 | 7 福岡 由巳 | ( 無会派 ) | 出席を要求する理事者 | 市長 |
| 質問事項及び要旨  |     |     |         |         | 理事者の答弁     |    |
| <p>1. 「憩の森」の環境整備について</p> <p>①令和5年度の計画について</p> <p>1) 12月議会一般質問において「大野台ハイランド憩の森（以下「憩の森」）の整備について質問したところ、市長は「今後も引き続き維持管理に努める」と答弁されたが令和5年度はどのような計画か。また、予算項目、総額はどのようにになっているか。</p> <p>②体育館、平和観音像参道等々の環境整備について</p> <p>1) 12月議会の一般質問に対して、条例に違反する答弁にも見られたように、市民には説明することなく「憩の森」全体が条例にそぐわない環境の悪化が随所にみられる。具体的には、体育館、平和観音像周辺、展望台、誕生の森等々全体に及んでいるが健康寿命の観点や市民の憩いの場として直ぐにでも整備すべきと考える。何故進まないか。</p> |     |     |         |         |            |    |
| <p>2. 森吉山県立自然公園の国立・国定公園への昇格について</p> <p>①環境省への取り組みの現段階は</p> <p>1) 市長は12月議会の一般質問に対し、森吉山県立自然公園の国立・国定公園への格上げに賛意を示されたがほとんど動きが見えない。そのことから、市の取り組みの現状はどうか。環境省への態度表明はどのようになされているか。報告を求める。</p> <p>2) 国立・国定公園昇格に連動して今後、公園利用の増進を図る観点から県立自然公園に隣接する地区を拡大すべきと考えるがいかがか。</p> <p>そして、この拡張地域や公園の利用計画については地元と情報共有し合意形成を図るために当局と市民団体等が早急に連携を深め運動を強化し早期昇格を目指すべきと考えるがいかがか。</p>                         |     |     |         |         |            |    |

## ②森吉山荘の無償譲渡について

- 1) 国立・国定公園に昇格する場合、公園計画（利用施設計画）のなかの集団施設地区として奥森吉の立地条件を見ると森吉山荘周辺の整備が重要と考える。そこで、先の「森吉山荘の無償譲渡」について尋ねる。  
これは、公募型プロポーザル募集要項を昨年12月に市のHPにアップし募集を開始した。事業提案書の提出期限が2月24日から始まり間もなく締切りの3月3日に迫っているが、現在、事業提案書提出者はいるか。いるとすれば、速やかに事業開始に向けてのスケジュール案を示すよう要望するがいかがか。
- 2) 応募者がいない場合、プロポーザルによる再募集か。また、指定管理者制度による再募集などは考えないか。

## 3. 市制20周年記念事業について

### ①市史編さんについて

- 1) 北秋田市制20周年が2年後に迫っている。急ぐべきは市史編さんであると考えるが記念事業の一環として編さん体制を具体化すべきと考える。市史編さんをどうするのか。